A l'assaut!

■ Sur les hauteurs de Muespach, où la vue est superbe et imprenable, un passionné de modélisme a bâti son château ! En quelques mois, de ses mains expertes et de son imagination créatrice, est née une réplique au 1/24ème d'une forteresse moyenâgeuse au style « alsacianisé ». Po-lystyrène, papier, carton, morceaux de cageot servirent de matière première à notre artiste qui tient à garder l' anonymat mais que tous ses amis reconnaîtront.

Mais ce château il convenait de le rendre vivant, de l'animer. Alors cet amoureux de petits soldats (non plus de plomb mais en plastique) créa des dizaines de person-nages, tous différents les uns des autres. A partir de petits bonshommes en matière brute et de couleur uniforme. qu'il remodèle par découpages et recollages, il « s'amuse » à créer et à peindre des répliques parfaites de la société guerrière de l'époque.

Souvenirs d'école, livres. passion pour l'histoire guident son travail dont la minutie et la précision forcent l'admiration. Attaquants et défenseurs du château sont mis en scène avec réalisme, même si le mélange des époques voulu par notre modéliste - fera peut-être sursauter les grincheux.

Mise à la disposition de l'association « Les amis du château de Ferrette » qui organisera la fête médiévale de Ferrette les 28 et 29 juin, la maquette sera exposée pendant toute la durée du festival dans la grande salle de l'Hôtel-de-ville de la cité des com-tes. Elle devrait susciter un intérêt mérité.



Le château miniature. (Photo DNA)